

# 地域に着目した幅広い層に対する加入促進を

損保協会近畿支部  
日本代協阪神ブロック協議会

## 地震保険セミナーを開催



大蔵氏



大西氏



大東氏



新谷会長



坂本会長

**被災者への公的支援制度がある!」と知つておぐ**

損保協会近畿支部と日本代協阪神ブロック協議会（大阪代協、兵庫県代協、和歌山県代協）は2月13日14時から、地震保険セミナーをオンラインで開催した。当日は大蔵氏（近畿財務局理財部金融監督第四課保険監督室長）が「地震保険の加入促進にかけた損害保険代理店への期待」について、岡本正氏（銀座パートナーズ法律事務所代表弁護士）が「もしも自分が被災者になつたら」について、大西圭介氏（大阪代協CSR委員長）が「～激甚災害の際、報道されない事実～いつか忘れ去られていく被災者の悲劇、伝え続けることの大切さ」について、それぞれ講演した。

## 多様なチャネルを通じ促進図る

### 近畿財務局の大蔵室長が講演

大蔵氏は、1966年に地震保険制度が創設されたことになった背景や経緯に触れた後に、現行の仕組みやこれまでの地震再保険金スキームの推移について、保険契約件数自体は増加しているものの、その伸びは近年緩やかになりつつあると指摘したうえで「付帯率の低い地域など地域に着目した加入促進、関係省庁等や金融機関、不動産関連の事業者や団体等と連携して多様なチャネルを通じた幅広い層に対する加入促進を行ることが重要」との考え方を示し、代理店に期待した。

### 被災現場を知ることの大切さ

本當の情報を使命伝える

次いで講演した岡本氏は、視聴する保険代理店支払いが迫っている。自然災害債務整理ガイドライン（被災ローン減免制度）が適用されるかのように声をかけてあげるべきか、どのようないいアドバイスをしてあげられるかについて、保険以外の具体的な情報という点も踏まえて考えてみてもらいたいと投げかけた。

例えば被災者から「家がなくなってしまった。当面の生活費となる賃金もほとんどない。当面の生活費を減らすことができる

から、自暴自棄になることを少しでも防げる、病気（栄養失調・皮膚病・消化器官疾患）になると少しでも軽減できる可

能性があるとし、「被災孤児たちの負担と不安を少しでも軽減できるといふべきことは何でしょうか。

私はおかれないので、避けられないこのリスクへの対策は十分なことです。私たち保険代理店は、お客様に向けて、リスクを把握するためには自分の胸に手を当てみてもらいたい。この

ときがあります。皆さんには自分がこのままのままに生きたい

立派な相談を受けた場合、どのように声をかけた。

また、こうした経験から、地震保険は震災自殺者を減らすことができる

ほか、自暴自棄になることを少しでも防げる、病

気（栄養失調・皮膚病・消化器官疾患）になると少しでも軽減できる可

能性があるとし、「被災孤児たちの負担と不安を少しでも軽減できるといふべきことは何でしょうか。

私はおかれないので、避けられないこのリ

スクへの対策は十分なことです。私たち保険代理店は、お客様に向けて、リスク

を把握するためには自分の胸に手を当てみてもらいたい。この

ときがあります。皆さんには自分がこのままのままに生きたい

立派な相談を受けた場合、どのように声をかけた。

また、こうした経験から、地震保険は震災自殺者を減らすことができる

ほか、自暴自棄になることを少しでも防げる、病

気（栄養失調・皮膚病・消化器官疾患）になると少しでも軽減できる可

能性があるとし、「被災孤児たちの負担と不安を少しでも軽減できるといふべきことは何でしょうか。

私はおかれないので、避けられないこのリ

スクへの対策は十分なことです。私たち保険代理店は、お客様に向けて、リスク

を把握するためには自分の胸に手を当てみてもらいたい。この

度)が使える場合があるので銀行や弁護士窓口に相談するよう伝えてもらいたいと述べた。「被災の屋根瓦が一部が壊れてしまつて危険だ。それで岡本氏は「被災者が救つてくれる素晴らしい制度がある」と述べた。

総じて岡本氏は「被災者を救つてくれる素晴らしい制度がある」と述べた。

一方で、この制度は修理費用の支援はない

。このままでは危ない

。どうしたらいいのか

がわからないと困った。

一方で、この制度は修理費用の支援はない

。このままでは危ない